SE REUNE CON EL PAPA. Ciudad de El Vaticano, abril 20. El Papa Juan Pablo II recibe en audiencia privada al lider sindical polaco Lech Walesa y su esposa Danuda, en El Vaticano, el jueves. (Cable-foto AP).

En España

## Preocupa a Embajadores Prohibiciones Migratorias

MADRID, abril 20 (AP).— Los embajadores latinoamericanos acreditados en España acordaron el jueves formar una comisión para que se entreviste con el Ministro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, y le exprese su preocupación por los requisitos de entrada a este pais impuestos a ciudadanos iberoamericanos, se informá al jueves

La comisión estará encabezada por el Embajador de Argentina, Hugo Gobbi, decano del cuerpo diplomático iberoamericano, y formada por los enviados de Costa Rica, Ecuador y Colombia.

El acuerdo se adoptó al término de una reunión de los embajadores latinoamericanos, excepto los de México y Guatemala, que no pudieron acudir, en la residencia del embajador argentino. Los diplomáticos coincidieron en que el sistema actual "es inadecuado", dijo Gobbi, y en que a los latinoamericanos se los debe excluir "de ese régimen de exigencias económicas, porque se estaria obrando, entonces, en el buen sentido".

Una ley exige a todos los extranjeros que entren a España la presentación de pasajes de ida y vuelta cerrados y la cantidad de 50 mil pesetas (435 dólares) más otras 500 pesetas por día de estancia en el país.

Según se afirmó, la ley procura evitar actividades delictivas, pero los gobiernos latinoamericanos esti-

—Favor pase a la página 19

# Resumen mundial

#### El Vaticano

#### Papa Busca un Cese al Fuego en Líbano

Ciudad del Vaticano, abril 20 (AP).— El Papa Juan Pablo II aseguró el jueves al patriarca cristiano maronita del Libano que El Vaticano hace todo lo posible junto a la comunidad internacional para lograr un cese al fuego en esenals

En respuesta a un pedido del patriarca Nasrallah Pierre Sfeir, el Papa relteró que toda la población tiene una necesidad urgente de ayuda bumanitaria

A principios de esta semana El Vaticano informó que Juan Pablo envió mensajes al Secretario General de las Naciones Unidas y a la liga árabe con un pedido de que utilizaran su influencia para lograr el cese al fuego.

La lucha se ha intensificado en las últimas semanas entre las fuerzas cristianas del comandante del ejército general Michei Aoun y una allanza de las tropas sirias y aliados musulmanes y drusos.

#### **París**

#### Francia Recibe Heridos de Bombardeos Libaneses

PARIS, abril 20 (UPI).— Cuarenta y ocho musulmanes heridos en la guerra civil en Libano fueron traidos a Francia a bordo de un avión de la Fuerza Aérea y hospitalizados el jueves, en medlo de las criticas a Estados Unidos de no proporcionar ayuda humanitaria similar.

El avión Hércules C-130 llegó al aeropuerto militar de Villacoublay cerca de Paris, procedente de Larnaca, Chipre. Los heridos, incluyendo tres niños y dos mujeres, fueron llevados de inmediato a 12 hospitales cerca y en la capi-

-Favor pase a la página 33.



COORDINAN DEFENSA FRANCO-ALEMA-NA. Paris, abril 20. El Presidente de Francia, Francois Mitterrand, informa sobre la conferencia franco-alemana, para coordinar la defensa de ambos países. Le acompaña el Canciller germano occidental, Helmut Kohl. (Reuter)

### E.U. Pide a OTAN Aprobar Modernización de Misiles

BRUSELAS, abril 20 (UPI).— El Secretarlo de Defensa estadounidense Dick Cheney dijo a sus similares de la Organización del Tratado del Atlantico Norte que la Unión Soviética continuaba mejorando sus fuerzas nu-

cleares de corto alcance en Europa y que los aliados occidentales deben andar al mismo paso.

Cheney, que hizo su

Favor pase a la página 45.

## E.U. Condena Medidas Migratorias de Panamá

WASHINGTON.
abril 20 (AP).— El Departamento de Estado
condenó el jueves
como "otro esfuerzo
por aislar el proceso
electoral de Panamá
de cualquier escrutinio
público" la decisión
del gobierno panameño de prohibir a ciudadanos norteamerica-

nos que viajen sólo con tarjeta de turismo. El vocero Richard

El vocero Richard Boucher dijo que "el régimen de el general Manuel Noriega ha anunciado que a partir del 21 de abril, los nor teamericanos no podrán viajar más a Pa-

-Favorpase a lapagina 17.

### Escasez de Alimentos y Medicinas en Honduras

TEGUCIGALPA, abril 20 (ACAN-EFE).— Una alarmante escasez de alimentos y medicamentos enfrenta Honduras debido a la falta de divisas para importar aigunos productos, informaron el jueves en Tegucigalpa dirigentes de centrales obreras.

Los medicamentos se agotarán "totalmente" en dos o tres meses si no se le proporcionan a las droguerias las divisas necesarias para cancelar los pedidos que adeudan a varias casas comerciales de diversos países, segun Raúl —Favor pase a la página 35.

Walesa se Reúne con el Papa en El Vaticano

CIUDAD DEL VATI-CANO, abril 20 (UPI) — Ellider y fundador de la coalición sindical Solidaridad, Lech Walesa, en el segundo dia de su visita a

-Favor pase a la página 35

# Política Agrícola E.U. Debe Ampliar el Libre Comercio

WASHINGTON, abril 20 (UPI).— El Secretario de Agricultura, Clayton Yeutter, advirtió que hay enormes subsidios "insostenibles" y dijo que la politica norteamericana debería estar dirigida a abrir los mercados de exportación y proporcionar a los agricultores más libertad para sembrar cosechas más rentables.

Yuetter delineó sus ideas ante la Comisión Agrícola del Senado que revisa la política de este sector. Las leyes actuales expirarán en 1990.

Consideró que las negoclaciones sobre reformas al comercio mundial ofrecen la mejor esperanza para mejorar la situación económica de los agricultores norteamericanos

Yeutter, un ex embajador comer-

están entrando en su fase final, podrían conducir al mundo hacia un comercio libre y desechar los subsidios injustos y las barreras arancelarias.

"Deberiamos promulgar una ley agricola que sirva a las necesidades fundamentales de la agricultura norteamericana... mientras que podriamos mejorar nuestra influencia en la mesa de negociaciones", dijo Yeutter

El éxito en las negociaciones comerciales "deberia ser nuestra prloridad más alta en los próximos 20 meses", dijo Yeutter.

Dijo que el costo de los programas agricolas debe ser reducido. Los subsidios sumaron 25.8 billones de dólares en 1986 y se espera que totaliçen este año 13.8,billones.



GANA TITULO INTERNACIONAL. Taipei. Taiwan, abril 20. La estadounidense Stephanie Kuehne (centro), ganó el titulo Miss Maravilla Internacional, celebrado el jueves, en Taipei. Izquierda a derecha las finalistas: Patricia Linden, Suiza; Nuria Puig, Perri, Angélica Ruiz, México, y Anabel Gamalo, Panamá. (Cable-foto AP).